

Violento episodio en la Costanera: dos personas heridas de arma blanca

Salto



Publicada el: 23/12/24	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/violento-episodio-en-la-costanera-dos-personas-heridas-de-arma-blanca_12435.php

VIOLENTO EPISODIO EN LA COSTANERA: DOS PERSONAS HERIDAS DE ARMA BLANCA

Salto

Violento episodio en la Costanera: dos personas heridas de arma blanca

Tensión en la Costanera: dos heridos por arma blanca tras un violento altercado

Incidente de Agresión en Costanera Sur

En la mañana de ayer, a las 06:50 horas, la Policía recibió un

llamado al 911 reportando un desorden en la Costanera Sur de Salto.

Al arribar al lugar, los efectivos policiales entrevistaron a un hombre mayor de edad, quien informó sobre una situación conflictiva entre varios hombres.

Sin embargo, al momento de la llegada de la Policía, los involucrados ya se habían retirado.

Posteriormente, desde el Hospital Regional Salto se notificó que dos hombres de 19 y 25 años habían sido ingresados con heridas de arma blanca.

Al ser entrevistados, manifestaron que habían sido agredidos en calle Valentín, casi en Costanera Sur, pero no mostraron interés en radicar denuncia ni en realizar ningún trámite relacionado con el incidente.

El diagnóstico médico para el joven de 19 años fue una "herida de arma blanca en el brazo izquierdo," mientras que el hombre de 25 años presentó una "herida de arma blanca en la zona del tórax, parte superior," motivo por el cual fue trasladado a tomografía para una evaluación más detallada.

Los hechos fueron puestos en conocimiento de la Fiscal de Turno para su correspondiente análisis.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

VIOLENTO EPISODIO EN LA COSTANERA: DOS PERSONAS HERIDAS DE ARMA BLANCA

Violento episodio en la costanera dos personas heridas de arma blanca

Tags

policiales, llamado, efectivos, entrevistaron, heridos, costanera, violento, altercadoincidente,

hombres, arribar, reportando, desorden

Noticias relacionadas

3.9 * *Edificio en Costanera y calle Belén generaría controversia por posibles infracciones a las normativas de altura*

4.6 * *Una mujer hiere de gravedad a un hombre con un arma blanca en un violento altercado*

4.6 * *Analizan el concurso de escuelas de samba en la Costanera Norte y su impacto cultural*

3.7 * *Un individuo sufrió múltiples heridas de arma blanca en el barrio Fátima*

3.9 * *Conductores involucrados en un accidente tras maniobra imprudente de un automovilista*

4.9 * *Mujer sufrió lesiones por arma blanca en la intersección de Bella Vista y Juncal*

4.5 * *Un hombre resulta lesionado con un arma blanca al confrontar a su ladrón*

4.4 * *Renovada señalización promueve el acceso de turistas a Paysandú a través de la costanera norte*

4.5 * *Ladrones irrumpieron en un apartamento a través de una ventana y llevaron consigo pertenencias de gran valor*

4.0 * *Un joven emergió de un descampado con una herida de arma blanca y solicitó asistencia; fue rápidamente derivado al Hospital Maciel*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo